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ACTA oe LA ASAMBLEA DE LA PEÑA BOLlSTlCA SOBARZO, CELEBRADA EL DIA 16 DE ENERO
DEL 2011 CON ASISTENCIA DE 23 SOCIOS Y CON LA ASISTENCIA DE D. MARCELlNO ORTIZ

TERCILLA AL QUE DAMOS LAS GRACIAS POR SU ASISTENCIA.

EN PRIMER LUGAR ELSECRETARIODE LA PEÑA AGRADECE LA ASISTENCIAY SOLICITA

GUARDAR UN MINUTO DE SILENCIA EN MEMORIA DE NUESTRO RECIENTEMENTEFALLECIDO

PRESIDENTEY UNICO PRESIDENTE QUE LA PEÑA HA TENIDO DESDESU FUNDACiÓN D. CARLOS

LOPEZ ROIZ q.p.d. SEGUARDA PORTANTO UN RESPETUOSOMINUTO DE SILENCIO.

A CONTINUACION COMIENZA LA ASAMBLEA DE ACUERDO AL ORDEN DEL DIA ESTABLECIDO,

DANDO EN PRIMER LUGAR LECTURADELACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR A LA QUE NO SE

INDICA NINGUN COMENTARIO EN PARTICULAR, DANDO LA MISMA POR APROBADA.

ELSEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIAES EL INFORME DE ACTIVIDADES Y MEMORIA

DEPORTIVA DEL2010, COMO TODOS LOSASISTENTESTIENEN EN SU PODER LA MEMORIA

DEPORTIVA Y DE ACTIVIDADES, POR PARTEDEL SECRETARIOUNICAMENTE SE PASA A

COMENTARLA y DAR CUENTA DE LASCOMPETICIONES EN LASQUE HEMOS PARTICIPADO LA

PASADA TEMPORADA Y LOS RESULTADOSOBTENIDOS TANTO POR LA PEÑA COMO POR

NUESTROSJUGADORES, HACIENDO INCAPIE EN LOS4 CAMPEONATOS DE ESPAÑA

CONSEGUIDOS Jose Carlos Alonso Primera Parejas y Juvenil, Mario Gandarillas Infantil y Luis

Fdo.. Gandarillas Segunda. SIN MAS COMENTARIOS QUEDA APROBADA.

ELTERCERPUNTO DEL ORDEN DEL OlA ESEL BALANCE Y CUENTA DE RESULTADOSDEL2010,
se indica las dificultades para cumplir el presupuesto previsto de 31.700 € de ingresos que nos

hemos quedado en 24.732,02 y que nos hemos visto obligados por tanto a reducir Gastos que

han ascendido a 24.095,3210 que hace un superávit de 636,70€, agradeciendo a los jugadores

su comprensión por la rebaja de los incentivos que estaban previstos y que no hemos podido

llegar a realizar, esperando poder trabajar para conseguir aumentar y compensar sus gastos.

Se comenta igualmente el resumen y los saldos bancarios que asciende a 2805,74 que

sumados a los cobros pendientes 3715, restando los pagos que realizaremos esta semana por

420€ y la deuda que liquidaremos de la Grada que ascendía a 6.000€ resulta un saldo de

arranque para la temporada 2011 de 100,74€.

A continuación se propone el presupuesto para la temporada 2011 que ascenderá a 27.000€
contemplando un superávit de 25€

SIN MAS COMENTARIOS SE DAN POR ABROBADO TANTO LA L1QUIDAClON DE INGRESOSY

GASTOS DEL2010 COMO EL PRESUPUESTOPARA EL2011.

ELSIGUIENTE PUNTO DELORDEN DEL DIA ESEL INFORME DE LA JUNTA DIRECTIVA, se hace un
resumen de lo ultimo acontecido en la Peña por motivo del fallecimiento de nuestro
Presidente, la decisión de no realizar la Cena fin de temporada y la obligación en esta
asamblea de nombrar un nuevo presidente que termine el mandato de la Junta Directiva hasta
el 2012 año en que corresponde celebrar nuevas elecciones a la Presidencia de la Peña.
Que de acuerdo a los estatutos de la Peña corresponde entregar Placas conmemorativas a los

Campeones de España de la Peña del 2010, solicitando a la Asamblea la conformidad para la

entrega de las citadas placas a :



JOSE CARLOS ALONSO CUADRADO, CAMPEON DE ESPAÑA JUVENIL Y CAMPEON DE ESPAÑA DE

PRIMERA CATEGORIA POR PAREJAS JUNTO A CARLOS MANUEL GANDARILLAS MEDIA.

MARIO GANDARILLAS CAÑIDO, CAMPEON DE ESPAÑA INFANTIL Y SUBCAMPEON REGIONAL
INFANTIL
LUIS FERNANDO GANDARILLAS LOPEZ, CAMPEON DE ESPAÑA DE SEGUNDA CATEGORIA

TAMBIEN SE HA DECIDIDO PREMIAR A CARLOS MANUEL GANDARILLAS MEDIA POR HABER
CONSEGUIDO EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PRIMERA CATEGORIA INDIVIDUAL COPA S.M.
EL REY Y POR LA CONSECUCION DEL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PAREJAS DE PRIMERA
CATEGORIA, al haber sido el Primer jugador de la Peña iniciado en Categorías menores que lo
consigue.

EN ESTE INFORME SE AGRADECE LA COLABORACION PRESTADA TANTO POR JUGADORES,
COMO DIRECTIVOS, COLABORADORES, ANUNCIANTES, SOCIOS, PATROCINADORES y se
FELICITA A LOS JUGADORES POR SU TRABAJO Y LOGROS CONSEGUIDOS DURANTE LA
TEMPORADA ASI COMO LOS MEJORES DESEOS PARA DAVID CRUZ Y FEDERICO DIAZ QUE
ABANDONAN LA PEÑA POR DIVERSOS MOTIVOS AUNQUE SIEMPRE TENDRAN LAS PUERTAS
ABIERTAS EN LA PEÑA.

SE DA LECTURA ASI MISMO A LAS PLANTILLAS DE JUGADORES PARA LA PROXIMA TEMPORADA
2011 Y LAS COMPETICIONES EN LAS QUE VAMOS A PARTICIPAR Y PARTIDOS DE
PRETEMPORADA.

A CONTINUACiÓN POR PARTE DEL SECRETARIO SE INDICA QUE CORRESPONDE NOMBRAR A
UN NUEVO PRESIDENTE pARA TERMINAR EL MANDATO HASTA EL 2012 QUE NINGUNO DE LOS
DOS VICEPRESIDENTES DESEAN SER PRESIDENTES Y QUE NO SE HA PRESENTADO NINGUNA
CANDIDATURA Y QUE POR TANTO EN MI RESPONSABILIDAD POR HABER ESTADO CON MI TIO
DESDE LA FUNDACION DE LA PEÑA, ME VEO EN LA OBLlGACION Y NECESIDAD DE ASUMIR EL
CARGO DE PRESIDENTE SI LA ASAMBLEA ASI LO CONSIDERA.
Interviene en este momento D. Marcelino Ortiz Tercilla para indicar que deberían ser los
Vicepresidentes en esta situación los que deberían hacerse cargo de la Peña y de su
Presidencia. le indico que ambos Vicepresidentes por diversos motivos no quieren se
presidentes.
Marcelino comenta que para evitar problemas deberían ser alguno de los vicepresidentes,
indicando alguna tema de estatutos u otros, interviene Marian para decir que si ellos habían
dicho que no que sería lo que/se dijera en la Asamblea.
Me dirijo a la Asamblea solicitando la colaboración de todos y animando a que haya nueva
savia joven para la Junta Directiva, preguntado así mismo si están de acuerdo con que me haga
cargo de la Peña como Presidente hasta el 2012, prestando todos la UNANIMIDAD, por lo que
desde este momento acepto la Presidencia de la Peña hasta la nueva convocatoria de
elecciones en el año 2012.

Se procede a continuación a la entrega de las Placas Conmemorativas de JOSE CARLOS
AlONSO CUADRADO, CARLOS MANUEL GANDARllLAS MEDIA Y LUIS FERNANDO GANDARILLAS
LOPEZ, quedando pendiente de entregar la de MARIO GANDARllLAS CAÑIZO que por estar
jugando al futbol no ha podido asistir a esta asamblea.

EL PRESIDENTE NOMBRADO EN ESTA ASAMBLEA Y SECRETARIO TESORERO DE LA P


